

町政の発展に多大な貢献

令和3年度 浦臼町政功労者表彰式

令和3年度の表彰者については、浦臼町表彰審査委員会に諮問し慎重な審議をいただいた結果、町政功労者2名が決定され、7月15日役場3階あかねホールにおいて表彰式が執り行われました。

なお、受賞者の功績内容は下記のとおりです。



町政功労者

自治部門

阿部 敏也 氏

氏は、平成19年初当選以来、3期12年に亘り議会議員として活躍され、平成23年からの8年間は議会議長として地方自治の進展、町民福祉の向上に大きく寄与されました。

社会福祉部門

藤井 政義 氏

氏は、平成3年から29年間の長きに亘り交通指導員として活躍され、交通安全の推進・社会福祉の向上に大きく寄与されました。また、平成30年からは、表彰審査委員会委員及び情報公開審査委員会委員を務められ、町政の発展に大きく貢献されています。

ほくもんフリーローン「まねき猫」

ご融資金利 年5.0%、年7.0%、年9.0%、年14.0%
(固定金利・保証料含む) (平成27年4月1日現在)

※ご融資金利は保証会社の審査のうえで決定させていただきます。
※さらにお取引内容によって上記金利より年0.20%優遇いたします。

・ご融資額 500万円以内 ・ご利用期間 10年以内

※融資条件を変更する場合は、手数料がかかる場合があります。
※保証会社の審査によって、ご希望に添えない場合があります。
※詳しくは当金庫本支店窓口にお問合わせください。

他金融機関、クレジット、消費者金融で

ご利用中のローンの借換もOK

ふれあいを大切にする

北門信用金庫

<http://www.shinkin.co.jp/hokumon/>

北門信用金庫 浦臼支店 TEL 68-2011

広
告

新型コロナウイルス感染症の予防に努めましょう！



開町記念式典

浦臼町開町記念日である7月15日、桜ヶ丘公園開村記念碑前において開町記念式典が執り行われました。開拓先人の苦勞をしのび、その功績を讃え感謝し、郷土を愛する心を養い、よりよき浦臼町を築きあげるとい開町記念日の趣旨のもと、多くの方が参加されました。川畑町長は「不屈の開拓精神をもって豊かなふるさとの大地を引き継いでくれた先人に対し、深く敬意を表し心から感謝の気持ちを捧げたい」と挨拶しました。



戦没者追悼式

7月15日、開町記念式典に引き続き、桜ヶ丘公園忠霊塔前において令和3年度浦臼町戦没者追悼式が執り行われました。

追悼式では黙祷や献花などが行われ、浦臼町遺族会の山本副会長は「戦争は、実に惨く、残酷なもの。悲惨な戦争の教訓を心に刻み、すべての人々が平和で、心豊かな世界となりますよう、たゆまぬ努力をすることを誓います」と追悼の言葉を述べました。



災害ボランティアセンター設置・運営等に関する協定書締結式

7月1日、町長室において災害ボランティアセンター設置・運営等に関する協定書締結式が執り行われました。大規模災害時、町と浦臼町社会福祉協議会が災害ボランティアセンターを設置し、ボランティアの受入れ及び活動を円滑に行うことを目的としています。浦臼町社会福祉協議会の小野会長は「大規模災害はいつ何が起こるかかわからない。今後は運営マニュアルを作成し、不測の事態に備えたい」と話していました。



B & G海洋センター10年連続「特A」評価表彰式

7月13日、町長室において海洋センター10年連続「特A」評価表彰式が執り行われました。

この「特A」評価とは、全国466カ所にある海洋センターの管理・運営面の現状を客観的に評価するもので、「指導員の配置」や「ソフト事業の活用」など各項目を点数化し、特AからEまでの6段階に分類するものです。中でも「特A」、「A」評価は優良海洋センターとして表彰されています。

浦臼町B & G海洋センターは2019年度評価において10年連続「特A」評価となったことから、B & G財団より菅原理事長が来庁され、町長に表彰状が授与されました。

ゴミは、分別して出しましょう!!

こども園なかよし七夕の集い

7月7日、こども園なかよしにおいて七夕の集いが開催されました。昨年度に引き続き保護者同伴での開催とはなりませんでしたが、ヨーヨー屋さんなど各クラスが用意したお店の他、かき氷やポップコーンを食べたりと園児たちは楽しんでいました。らいおん組の栗野陽菜さんは「お化け屋敷で使うコウモリの衣装に羽を付けるのが難しかった。みんなを驚かせるのが楽しかった」と喜んで話していました。

また、ホールに設置された柳の木には、将来の夢やコロナ収束を願う園児たちの願い事が書かれた短冊が飾られていました。



みんなのアウトドア体験教室

6月26日、ふるさと運動公園において「みんなのアウトドア体験教室」が開催されました。コロナ禍でキャンプ需要が高まっていることから浦臼町教育委員会が実施したもので、講師に合同会社SOTOIKU代表の佐藤聡氏を招き、テントの張り方や注意点、たき火のマナーなどのレクチャーがありました。完成したテントに興味津々の子どもたちは、テント中で嬉しそうにお話をしていました。



小学生トランポリン教室

7月26日・27日の2日間、B&G海洋センターにおいて小学生トランポリン教室が開催されました。28名の児童が参加し、垂直跳びやかかえ跳び、腰落ち等の技のレッスンを受けました。小学4年生の畑山芽咲さんは「腰落ちが楽しい。手を付いてトランポリンを跳んだ時の宙に浮いた感じが好きです」と話していました。